

## Paralympics-Teilnehmerin erhält Ssangyong Rexton

**Seit dem 1. Juli 2015 ist Dr. Angelika Trabert Ssangyong-Markenbotschafterin. Nun hat sie einen Rexton vom Ssangyong-Geschäftsführer Ulrich Mehling übernommen. Dr. Trabert reitet seit ihrem sechsten Lebensjahr und war bereits Welt- und Europameisterin in der Kür (Para-Equestrian) außerdem kann sie 22 weitere Medaillen bei Europa- und Weltmeisterschaften und bei den paralympischen Spielen verbuchen. Der Rexton bietet eine ausreichende Zugkraft und deshalb gut für den Reitsport geeignet. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---



Ulrich Mehling, Geschäftsführer SsangYong Motors Deutschland, übergibt Markenbotschafterin Dr. Angelika Trabert den Schlüssel zu ihrem neuen Ssangyong Rexton.

---